

報道関係者各位

令和8年1月14日

プロレスで羽曳野を元気に！新日本プロレスの戦士
上村優也選手、マスターワト選手が中学校を訪問して生徒と交流

柔道金メダリスト・ウルフアロンの電撃入団で話題を振りまいている新日本プロレスが羽曳野市にやってきます。令和8年2月7日(土)にタケダハムはびきのコロセアム(羽曳野市)にてプロレスイベントが開催されることが決定。これに伴う地域貢献活動の一環として、令和8年1月16日(金)新日本プロレスの上村優也選手、マスターワト選手が羽曳野市立高鷲南中学校を訪問し、約400名の中学生とのトークショーやトレーニングを通じた交流を行います。プロレスとふれあい、体験する機会を提供して地域を盛り上げて参ります。



上村優也 選手



マスターワト 選手

■開催概要

【日時】令和8年1月16日(金) 14:20~15:05(6限目)

【場所】高鷲南中学校 体育館(大阪府羽曳野市高鷲2丁目2-1)

【参加生徒数】全学年で約400人参加予定

■問い合わせ先

羽曳野市役所 政策企画部 都市魅力戦略課

電話:【代表】072-958-1111(内線:3333、3330)